



## Appel de candidatures / Call for candidates

### Comité consultatif en environnement (CCE) Environment Advisory Committee (EAC)

La Municipalité de Morin-Heights est présentement à la recherche d'un(e) résident(e) intéressé(e) à siéger au sein du Comité consultatif en environnement afin de combler un poste à titre de membre.

Ayant comme mandat l'analyse et la recommandation de divers dossiers reliés à l'environnement, toute personne intéressée est invitée à faire parvenir une lettre de motivation décrivant ses connaissances et expériences professionnelles.

Le Comité siège généralement une fois tous les mois. Les membres sont nommés par le Conseil municipal pour un mandat d'une durée de deux (2) ans qui peut être renouvelé.

Les candidatures doivent être transmises au plus tard le 14 février 2025, à l'adresse courriel [jennifer.durand@morinheights.com](mailto:jennifer.durand@morinheights.com) ou à l'adresse postale suivante :

Municipalité de Morin-Heights  
Service de l'urbanisme et de l'environnement  
567, chemin du Village  
Morin-Heights (Québec) J0R 1H0

---

The Municipality of Morin-Heights is presently looking for a resident who would be interested in sitting as a member of the Environment advisory Committee to fill a vacant position.

The mandate is to analyze and make recommendations on various dossiers pertaining to the environment and we invite anyone interested to forward a motivation letter describing their professional knowledge and experiences.

The Committee usually meets once every month. Members are named by the Municipal council for a two-year (2) period mandate which can be renewed.

Candidates must forward their letter of presentation by February 14<sup>th</sup>, 2025, to email address: [jennifer.durand@morinheights.com](mailto:jennifer.durand@morinheights.com) or at the following address:

Municipalité de Morin-Heights  
Town Planning and Environment Department  
567, chemin du Village  
Morin-Heights (Québec) J0R 1H0

*\* L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire.*

*\* The masculine gender is used in order to facilitate the reading and is not intended to be discriminatory.*